



Hénin-Beaumont, le 1^{er} février 2016

Réaction du PCF d'Hénin-Beaumont aux « vœux » de Steeve Briois

Il n'y a pas eu de cérémonie des vœux à la population, hier, à l'Espace Mitterrand, mais en lieu et place un meeting du FN payé par le contribuable héninois auquel assistaient des militants d'extrême droite venus en bus de toute la région.

Steeve Briois a comme à son habitude fustigé l'Europe, l'immigration, l'espace Schengen, a insulté et fait huer la presse et les élus de l'opposition municipale qualifiés d'"aigris" et de "ratés" avant d'annoncer le prochain armement de la police municipale et la création d'une maison des associations qui sera probablement réservée aux associations qui lui ont fait allégeance, les autres associations ayant été chassées d'Hénin-Beaumont et privées de subventions.

Oui, Steeve Briois peut être fier... Hénin-Beaumont, beaucoup moins avec cette municipalité d'extrême droite qui fait honte à notre ville, à son histoire et à ses valeurs empreintes de solidarité...

David NOËL,

Secrétaire de la section d'Hénin-Beaumont du PCF
Conseiller municipal PCF d'Hénin-Beaumont